

Joseph Turgeon, vicaire à Saint-Georges de Beauce, M. l'abbé Pierre Dion, vicaire à Saint-Ephrem de Tring, M. l'abbé Jos. E.-N. Lavoie, Assistant-Procureur au collège de Sainte-Anne, M. l'abbé Stanislas Beaulieu, vicaire à Saint-Raphaël, M. l'abbé Jos. Paradis, vicaire à Saint-Gervais.

— La rentrée des classes a eu lieu la semaine dernière. Comme par les années passées, collèges et couvents comptent de nombreuses recrues. A Québec, le Grand Séminaire a inscrit au registre d'entrée 107 élèves internes, sans compter les scolastiques des Missionnaires du Sacré-Cœur, des Pères Blancs et de la Congrégation de Sainte-Croix, qui suivent, comme externes, les cours de philosophie et de théologie de l'Université Laval. Ce chiffre est le plus élevé qu'on ait atteint depuis la fondation du Séminaire.

La retraite du Grand Séminaire commence aujourd'hui. Elle a été avancée d'une semaine afin de permettre au T. R. Père LeDoré, qui en est le prédicateur, de retourner plus tôt en France, où l'appellent les intérêts de sa Congrégation dispersée par la persécution.

— Le 6 du courant, à l'Hôpital-Général à eu lieu la cérémonie d'une profession et d'une vêtue religieuse, présidée par Sa Grandeur Monseigneur l'Archevêque de Québec.

Ont été reçues à la profession comme religieuse de chœur : M.-Zérilla-Lumina Mercier, de Saint-Henri de Lévis, en religion M. Sainte-Claire d'Assise ; religieuses converses : Marie-Louise Villeneuve, de Charlesbourg, en religion S. Saint-Georges ; M.-Elmina Hébert, de Saint-François, I.-O., en religion, S. Sainte-Catherine de Sienna ; novices de chœur. Ont revêtu le saint habit : M.-Jeanne Babin, de Saint-Jean Port-Joli, en religion S. Saint-Etienne ; M.-Alma-Elodie Couture, de Saint-Augustin, en religion S. Sainte-Julie ; novice converse : Marie-Eléonore Laforte, de Saint-Sauveur de Québec, Sœur Saint-Bonaventure.

Le sermon a été donné par le R. P. Germain-Marie, Franciscain. Au chœur, assistaient les RR. MM. A.-O. Godin, curé à Saint-Augustin, H. Desroches, vicaire à Jacques-Cartier, E. Pelletier, professeur au collège de Sainte-Anne de la Pocatière, C.-L. Gauvreau, chapelain à l'Hôpital-Général.

— Le 6 septembre, en l'église du Bon-Pasteur de cette ville,